

INFORMA

INTENTAN “COLAR” ADMINISTRATIVOS UTILIZANDO LA MANCOMUNIDAD DEL SURESTE PARA EVITAR LA PROMOCIÓN INTERNA

Este Grupo de Gobierno (NC y Fortaleza-CC) ha utilizado la Mancomunidad del Sureste para intentar “colar” **administrativos** mediante la convocatoria de una lista de reserva para ocupar las plazas vacantes creadas para promoción interna del personal funcionario de este Ayuntamiento, así como de los Ayuntamientos de Ingenio y Agüimes, al estilo “Congreso del Lujo”, acordando en lugares donde es más difícil fiscalizarlos.

BOP 23 de febrero de 2022

Es objeto de la presente convocatoria, por el procedimiento selectivo de Oposición Libre, la formación de una lista de reserva para proveer, con carácter interino, plazas de ADMINISTRATIVOS/AS, Grupo C, Subgrupo C1, que se encuentren **vacantes en las Plantillas de Personal Funcionario de esta Mancomunidad y de los municipios que la conforman, Agüimes, Ingenio y Santa Lucía** así como sustituciones

Ante este nuevo intento de atropello, los sindicatos **CSIF** y **SEPCA** presentamos las demandas en los Juzgados para **hacer respetar el derecho a la promoción interna de los funcionarios de este Ayuntamiento**, así como de Ingenio y Agüimes.

Este Grupo de Gobierno (NC y Fortaleza-CC) continúa **engañando al personal**, más preocupados en fotografías, fiestas, horas extras y pluses para sus afines, que en los trabajadores que cada día se esfuerzan por dar un servicio a la Ciudadanía sin los recursos necesarios, dejándolos en ocasiones en el más absoluto abandono.